

Sponsorenlauf des FC Walchwil

FUSSBALL Kürzlich führte der FC Walchwil seinen Sponsorenlauf durch. Im Gegensatz zum Trainingslager während der Ferien fand dieser Event bei strahlender Sonne statt. Es rannten alle aktiven Mitglieder, von der Fussballschule bis zu der 1. Mannschaft während 15 Minuten ihre Runden. Vorgängig hatten sie fleissig Sponsoren gesucht, damit sich auch jede einzelne Runde lohnt.

Diese Einnahmequelle ist für den Fussballclub eine sehr wichtige finanzielle Unterstützung. In diesem Sinne auch ein herzliches Dankeschön an alle fürs Mitmachen. Natürlich hatte auch das Restaurant geöffnet, und der Grill stand bereit. Die Zuschauer und natürlich auch die Fussballer konnten sich nach der Anstrengung genüsslich verpflegen.

Die Meisterschaft 2014/15 hat ja bekanntlich bereits begonnen, und die ersten Punkte sind nach Hause geholt worden. Der FC Walchwil heisst jeden Fussballfreund auf dem Lienisberg herzlich willkommen.

FÜR DEN FC WALCHWIL: MONIKA HAGER

Snackbar
wir los.

Zuerst
ne Weid
der Aufst
einer wa
die Sonne
verdeckt
Alpenpar
wir viele

So

ZUG FÜ

«Die da
schnürt
risch di
samme

Kürzlic
anlage H
lauf der
schweiz
Rund